
Licht spüren 

Licht ist hell, Licht kann auch farbig sein. Sonnenlicht oder Licht von einer Taschenlampe. 
Das Licht in unseren Alltag kann man sehen oder fühlen. Natürlich gibt es auch Arten von 
Lichter die man nicht sehen kann. Aber es gibt eine spezielle Art von Licht die nicht 
sichtbar ist, man kann sie nur fühlen, manchmal bemerkt man sie auch nicht. Aber sie 
kommt in den Alltag sehr häufig vor, diese Art von Licht sind die Menschen die uns 
unterstützen.  

Das Leben ist voller Gefahr und ungewisse Sachen, wie Ein schwarzer Tunnel. Du 
könntest dich leicht in dies en Tunnel verlieren und dich nie mehr zurück finden. Aber es 
gibt immer Menschen die wie Lichtstrahlen dir den Weg aufleuchten. Sogar in den 
dunkelsten Zeiten. Diese Leute könnten deine Eltern sein, oder deine Freunde, vielleicht 
sogar jemand völlig fremdes.  

So wie die Wunder bei Helen Keller, Sie hatte durch eine unbekannte Krankheit ihr Seh- 
und Hörvermögen verloren bald darauf hörte sie auch auf, lautsprachliche Äußerungen zu 
machen. Aber trotzdem gab ihre Lehrerin nicht auf und brachte ihr das Schreiben bei. Und 
so konnte sie Bücher schreiben, ihre Lehrerin war ihr Licht. Ihre Lehrerin war immer bei ihr 
bis sie ihren College Abschluss bekommen hat. Später half sie andere blinde Leute so wie 
sie, sie hat nicht nur das Licht angenommen und aufgehört. Sie verbreitete ihr Licht zur 
andere Leuten. Sie hat ein Lichtstrahl bekommen, ihr Leben wurde aufgehellt. Später 
wurde sie auch von vielen das Licht in der Dunkelheit. Wie ein Leuchtturm leuchtete sie für 
andere im Dunkeln.  

Das ist das Licht des Herzens! Wenn du an einer Kreuzung stehst und nicht weißt wo es 
lang geht, Sind Sie immer da um dir den Weg zu weisen. Sie sind wie Sonnen in einer 
unendlichen Nacht. Wenn du in diesen Tunnel die Hoffnung verlierst, denk immer dran: 
Man wird viele schwierige Situation erleben müssen, aber sie sind da um dir zu helfen. 
Auch wenn du sie gerade nicht siehst, sind sie immer noch da und unterstützen dich im 
Dunkeln. Wenn du an das Ende des Tunnels angekommen bist, werden sie dich ans Licht 
führen.  

Dieses Licht sieht man nicht nur mit den Augen, man spürt sie auch im Herzen.  


